

ともに羽ばたく

鵜沼第三小学校

第5学年通信

第2号

令和6年 5月2日

授業参観ありがとうございました！

先日はお忙しい中、授業参観の方、ありがとうございました。子ども達が授業に真剣に取り組む姿を見ていただけたことと思います。5年生がスタートして1か月が経とうとしていますが、委員会などの新しい活動も始まって戸惑いもある中、それでも意欲的に活動する姿を見て、大変頼もしく感じています。この姿が今後も継続していけるよう声をかけていきます。

5年生の授業がスタート！！

図工の単元「心のもよう」では、「気持ち」を様々な技法で表しました。スパッタリングを使ったり、ストローで吹き流しをしたりして「気持ち」を表現しました。

「気持ち」によって使う色を考えることで、自分だけの作品を完成させることができました。



体育では、「集団行動」を行いました。チームで協力し、一つ一つの動きが揃うように練習をしました。何度も練習を重ねることで、どのチームも動きが揃うようになりました。

6月にある運動会に向けてみんなで心を一つにして体育の授業に取り組んでいきます。



社会の授業では、世界の国旗調べを行いました。資料集やタブレットを使い、自分の調べたい国についてノートにまとめることができました。

どの授業でも意欲的に学ぼうとする子が多いです。高学年になり、ノートに分かりやすく学んだことをまとめることや仲間に分かりやすく話す機会が増えました。

